

CUADRO 2
ACTIVIDAD POR SECTORES (%)

	<u>AÑOS</u>	<u>HELLIN</u>	<u>ALBACETE CAPITAL</u>	<u>PROVINCIA</u>
Sector I	1940	55,9	—	72,2
	1950	58	33,9	66,3
	1960	45,6	19,8	60,6
	1970	—	10,8	30,4
	1981	15,7		
Sector II	1940	24,6	—	12,3
	1950	22,9	23,3	15,9
	1960	25,5	30,3	16,4
	1970	—	35,9	31,2
	1981	40,9	—	—
Sector III	1940	19,5	—	15,3
	1950	19,1	42,8	17,6
	1960	23,4	43,4	17,9
	1970	—	53,2	38,3
	1981	43,4	—	—

Fuente: INE y Padrón Municipal.

esta evolución, se ha ido produciendo una transformación de la actividad (gráfico 6), ya que el 58% de la población se dedicaba a la agricultura en 1950 (más de la mitad y casi las 2/3 partes), mientras que en 1981 se alcanza la cifra, relativamente baja, del 15,7% (cuadro 2). Este descenso no ha sido brusco, sino que ha descendido paulatinamente durante todo el período estudiado (en 1960 tenía un 45,6% y en 1970 debería andar sobre el 20%). Esto entra dentro de los cambios que se producen en la provincia y en la nación, pues se tiende al descenso de la población activa que ocupa al sector.

Esta disminución del sector primario también afecta a la capital. El porcentaje para esta última es lógicamente muy bajo, pero no ocurre así con la provincia, la cual tanto en 1950 como en el 60 podemos calificar como "muy agrícola" (12) teniendo en cuenta que en los Estudios Hispánicos de Desarrollo Económico se considera "muy agrícola" la región que tiene un porcentaje superior al 60%. Tradicionalmente la provincia de Albacete es "muy agrícola" como corresponde a un país que hasta 1950 sigue siendo marcadamente agrícola y únicamente a partir de 1960 el sector agrario es algo inferior a esas cifras establecidas (41,13%).

A partir de 1950 podemos observar algunos cambios en la estructura de la población activa con respecto a los censos precedentes. El porcentaje de

(12) Miralbes Bereda, M. R.: Op. Cit.